

Patinoire couverte et réfrigérée

L'Espace Philippe Boucher est maintenant ouvert !

Saint-Apollinaire, le 10 décembre 2022 – La Municipalité de Saint-Apollinaire a inauguré aujourd’hui sa nouvelle patinoire couverte et réfrigérée, en présence du maire, M. Jonathan Moreau, de M^{me} Isabelle Lecours, députée de Lotbinière-Frontenac, et M. Jacques Gourde, député de Lévis-Lotbinière. M. Philippe Boucher, natif de Saint-Apollinaire et ancien joueur de hockey professionnel, était également présent pour souligner la nomination de l’installation en son honneur.

Une infrastructure quatre saisons

Depuis 2016, la forte croissance démographique de la municipalité a engendré une hausse importante de la demande pour des infrastructures sportives et communautaires. Ainsi, l’Espace Philippe Boucher offrira aux citoyens de Saint-Apollinaire un équipement polyvalent de qualité.

En hiver, la saison des sports de glace sera prolongée grâce à la patinoire couverte et réfrigérée, assurant ainsi une qualité de glace incomparable à celle des patinoires extérieures naturelles. En été, l’équipement permettra la pratique de plusieurs sports qui sont normalement pratiqués à l’intérieur, dont le pickleball. Enfin, le toit en bois et son revêtement blanc limitent les îlots de chaleur urbains et remplacent de manière durable les chapiteaux ou autres équipements de ce type loués ponctuellement par la Municipalité ou par des associations lors d’événements.

Rappelons que la construction de cette installation a été rendue possible grâce au soutien financier des gouvernements du Québec et du Canada, par l’entremise du Programme d’infrastructure Investir dans le Canada et du Programme d’aide financière aux infrastructures récréatives et sportives, totalisant une aide financière de 2,7 M\$. Quant à elle, la Municipalité a investi une somme de 1,8 M\$, portant à 4,5 M\$ le coût total de l’infrastructure.

Pour consulter l’horaire pour la saison hivernale, les citoyens sont invités à consulter le site Internet la Municipalité au www.saint-apollinaire.com, dans la section *Loisirs et culture*.

En hommage à Philippe Boucher

C’est à Saint-Apollinaire que M. Philippe Boucher, ancien joueur de hockey professionnel, a développé ses aptitudes au hockey. Il était donc naturel de nommer cette nouvelle infrastructure en son nom.

Après avoir évolué dans le hockey mineur et dans la Ligue de hockey junior majeur du Québec, M. Boucher a entrepris une carrière de 17 saisons dans la Ligue nationale de hockey, totalisant 748 parties. Par la suite, il est demeuré actif dans le milieu du hockey, notamment en tant que président et directeur général de l’Océanic de Rimouski, directeur général et entraîneur-chef des Remparts de Québec et directeur général des Voltigeurs de Drummondville. Fierté de la région, M. Boucher est très impliqué dans sa communauté par le biais de la Fondation Philippe Boucher, qui vient en aide aux enfants défavorisés vivant une situation d’handicap ou de vulnérabilité.

Trois balises, par Ludovic Boney

Tel que prévu à la Politique d'intégration des arts à l'architecture et à l'environnement des bâtiments et des sites gouvernementaux et publics, une œuvre d'art a été sélectionnée par un jury et sera aménagée devant la nouvelle patinoire. Intitulée « *Trois balises* », cette œuvre sera réalisée par Ludovic Boney, artisan en arts visuels de la région.

L'œuvre sera composée de trois unités, des assemblages de plaques d'aluminium peintes de couleurs vives, pliées et assemblées sur des tubes, et qui s'élèveront en formant de légères torsades, croissantes ou décroissantes, selon l'itération.

Le mouvement est au cœur de la réflexion sculpturale. L'agencement torsadé, l'effet vibratoire des couleurs, révèle l'œuvre comme trois entités formelles tournant sur elles-mêmes, emportés par un effet giratoire : un élan irrésistible et incontrôlable évoquant le dynamisme et l'enthousiasme associé à l'activité et la pratique du sport en général.

Citations

« Les membres du conseil et moi sommes très fébriles de rendre enfin disponible cette magnifique patinoire à nos concitoyens. L'effervescence de Saint-Apollinaire nous motive à poursuivre son développement, notamment en investissant dans des infrastructures de qualité comme celle que nous inaugurons aujourd'hui. Je remercie M. Philippe Boucher d'avoir accepté que la patinoire porte son nom, nous permettant ainsi de souligner toute la fierté que la région a pour lui. »

M. Jonathan Moreau, maire de Saint-Apollinaire

« Investir dans nos infrastructures, ce n'est pas mettre de l'argent dans le béton. C'est investir concrètement dans le quotidien des gens de chez nous. C'est aussi une façon de prendre soin d'eux, de leur santé et de leur bien-être. La nouvelle patinoire de Saint-Apollinaire est un exemple parfait. Son système de réfrigération va permettre de prolonger la saison de patinage, ce qui veut dire plus de temps pour se réunir, bouger et vivre des expériences enrichissantes. On continue de livrer pour les Québécois à travers des investissements qui vont faire une réelle différence dans leur vie de tous les jours! »

L'honorable Pablo Rodriguez, ministre du Patrimoine canadien et lieutenant du Québec, au nom de l'honorable Dominic LeBlanc, ministre des Affaires intergouvernementales, de l'Infrastructure et des Collectivités

« L'importance du sport pour la santé mentale et physique n'est plus à démontrer. L'adoption d'un mode de vie physiquement actif permet non seulement d'être en meilleure santé, mais aussi de se sentir mieux pour vaquer à nos autres occupations. C'est pourquoi notre gouvernement investit autant dans les infrastructures de sport, de loisir et de plein air. J'invite toute la population de Saint-Apollinaire et des environs à investir en grand nombre l'Espace Philippe Boucher ! »

Mme Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisirs et du Plein air

« L'inauguration de cette infrastructure sportive marquera pour plusieurs générations la vie de la population de Saint-Apollinaire pour le choix de leur loisir et du bien-être collectif. Je suis heureux de partager avec vous ce moment historique comme représentant au niveau fédéral et je souhaite à tous de nombreuses heures de plaisir en famille et avec vos amis. »

M. Jacques Gourde, député de Lévis-Lotbinière

« Je suis heureuse que la municipalité de Saint-Apollinaire ait bénéficié du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives et sportives du ministère de l'Éducation. Cette somme a permis la construction d'une structure impressionnante et magnifique. Je suis certaine que les familles de la région profiteront amplement de

l'accès à cette patinoire couverte pour bouger, beau temps comme mauvais temps. C'est bénéfique pour la santé de tous, félicitations pour la réalisation de ce beau projet! »

M^{me} Isabelle Lecours, députée de Lotbinière-Frontenac et adjointe parlementaire du ministre de l'Éducation

« C'est une fierté pour moi qu'une magnifique infrastructure porte mon nom, à l'endroit même où j'ai chaussé mes premiers patins. Merci ! »

M. Philippe Boucher, ancien joueur de hockey professionnel

- 30 -

Source : **Stéphanie Gaudreau**
Directrice des communications
418 575-4371
stephanie.gaudreau@st-apollinaire.com

2022-002